



je voudrais prendre mes congés en etant en maladie

Par **josy9**, le **10/11/2011** à **12:03**

je suis fonctionnaire et je suis en maladie suite a une agréssion au travail non reconnue(chercher l'erreur)ma question et que je voudrais prendre mes congés et je sais que pour cela il faut que je retourne dans mon service au moins un jour je suis en attente d'un autre poste est ce que cela ne vas pas me porter préjudice car je suis en conflit avec ma hierarchie cordialement

Par **P.M.**, le **10/11/2011** à **14:01**

Bonjour,

Je n'ai pas connaissance d'avoir à retravailler un jour mais en revanche, vous ne pouvez normalement pas cumuler un arrêt-maladie en cours avec une prise de congés payés...
Je vous conseillerais de vous rapprocher des représentants du personnel ou, en absence dans l'établissement, d'une organisation syndicale de la branche d'activité...

Par **josy9**, le **10/11/2011** à **14:06**

merçi de la réponse